



去る2月3日、千葉県庁（本庁舎5階大会議室）において、長年にわたり地域経済の発展に貢献した企業などをたたえる“千葉のちから「中小企業表彰」”の平成27年度の表彰式が行われました。

この“千葉のちから「中小企業表彰」”は、地域に貢献する中小企業や商店街、さらに中小企業にあって長年にわたり努力を続けてこられた従業員の方々を表彰するもので、本会が推薦した次の方々に対し、諸橋省明千葉県副知事から表彰状が授与されました。

(1) 中小企業表彰 3社

名称等	表彰の理由（概要）
1 (株) ナカオサ (千葉県紙器段ボール箱工業組合・野田市商業（協）)	<ul style="list-style-type: none"> ○ 紙器の企画、デザイン、印刷から加工、運送まで自社一貫で行っており、高品質、コスト、納期に対する顧客ニーズへの細やかな対応に取り組んでいる。 ○ 千葉県紙器段ボール箱工業組合の副理事長や野田市商業協同組合の理事長を務める等地域商業の振興・活性化に尽力している。
2 (株) 飯塚海苔店 (千葉県海苔問屋（協）)	<ul style="list-style-type: none"> ○ 海苔の消費量を増やし、海苔市場全体の底上げを図るため特許技術を活用した新製法のおつまみ海苔商品を開発し、業界をリードする取組を行っている。 ○ 日本の伝統食品である海苔を後世に引き継ぐための食育活動を積極的に行っている。
3 (株) 和光物産商会 (千葉県貿易（協）)	<ul style="list-style-type: none"> ○ 成田市の観光キャラクター「うなりくん」の土産商品の商品開発や千葉県産品のお土産を積極的に取扱い、成田・千葉県の知名度の向上に貢献している。 ○ 千葉県貿易協同組合の理事として、製品のブランド化の構築に役員・委員として参画し、千葉県貿易業界の発展に貢献している。

(2) 商店街表彰 2団体

名称等	表彰の理由（概要）
1 ユーカリが丘商店街振興組合 (所在地：佐倉市)	<ul style="list-style-type: none"> ○ 当該組合の前身の商店会の時から、30年以上にわたり毎年地域の活性化、住民の連帯感の醸成等に寄与する各種イベントを実施しており、商店街の活性化のみならず、地域住民のコミュニティの場の創出に大きく貢献している。 ○ 地域ボランティア団体と連携し、防犯パトロールを実施し、地域の安全・安心な街づくりに貢献している。
2 市川南通り商店会 (ゆうゆうロード商店会) (所在地：市川市)	<ul style="list-style-type: none"> ○ 地域のお祭りを近隣商店会などと開催し、毎年多くの地元住民が訪れている。また地元大学と連携して、イベントを開催し、大型スーパーやショッピングセンターとの差別化を図り、来街者の拡大を図っている。 ○ 地域の小学生と中学生を対象に職場体験の実習制度を導入し、体験学習を行うなど、地域住民との交流促進を通して、地域へ貢献している。

(3) 従業員表彰 3名

氏名（敬称略）	勤務企業等	業種	所属組合
1 鈴木 竜 夫	(有)長浦製作所（流山市）	金型製造業	流山工業団地（協）
2 服 部 達	合資会社藤間シート装飾（千葉市）	内装工事、テント・看板製造業	千葉県テントシート工業組合
3 鈴木 清	鍋店（株）（成田市）	酒類製造業	千葉県酒造（協）

◎詳しくは千葉県 HP（ホーム）> しごと・産業・観光 > 商工業 > 中小企業・産業振興政策 > 中小企業に対する支援策 > 千葉のちから中小企業表彰をご覧ください。

組合決算講習会 開催

本会は1月26日、29日にそれぞれ千葉市内と柏市において、平成27年度組合決算講習会を開催した。本講習会では、関係法令に基づく適正な決算処理をして頂くことを目的に、『組合の決算手続き』と題し、税理士の古知潔先生による講義が行われた。

商業四団体合同新春講演会 開催

商業四団体（千葉県商店街連合会・畔高敦司会長、千葉県商店街振興組合連合会・石戸新一郎理事長、千葉県共同店舗協議会・中村秀朗会長、千葉県商業協同組合協議会・土屋利夫会長）は2月5日、千葉市内のホテルにおいて合同新春講演会を開催した。

はじめに、中小企業庁経営支援部 商業課の芳田課長補佐より『経済産業省の平成28年度商業支援施策等について』と題し、施策説明が行われ、続いて行われた講演・パネルディスカッションでは、株式会社スプラムの竹内代表取締役をコーディネーターとし、県内の商業者など3名（柏市役所企画部情報政策課内藤主幹、柏アーバン

デザインセンターの佐藤副センター長、稲毛商店街振興組合の海宝専務理事）のパネリストをお迎えして、『ビッグデータ・オープンデータを活用した地域商業まちづくり支援について』をテーマに活発な意見交換が行われた。

続いて催された賀詞交歓会では、千葉県の森田知事、阿部千葉県議会商工議員連盟会長をはじめとする多数のご来賓にご臨席いただき、魅力あるまちづくりを目指す県下の商業関係者による積極的な情報交換が行われた。



▲商業四団体合同新春賀詞交歓会で挨拶をする森田千葉県知事

組合決算講習会 開催

本会は2月9日、(株)商工組合中央金庫千葉支店において「平成27

年度第2回金融懇談会」を開催した。

本会からは、今年度の組合設立状況のほか、県内中小企業の労働事情や経営革新計画の策定支援状況を説明し、(株)商工組合中央金庫からは、最近の金融情勢のポイントと、「組合金融の問題点について」というテーマで情報・意見交換があった。双方オープンな懇談により、県内産業や地域資源等への理解を深める情報の共有が図られた。

千葉県中小企業団体事務局 責任者協会 第9回通常総会 開催

千葉県中小企業団体事務局責任者協会（楢貝孝二郎会長▽千葉県貿易協同組合常務理事）は2月16日、千葉市内のホテルにて、第9回通常総会を開催した。

議案審議では、①平成27年度事業報告及び決算報告承認の件、②平成28年度事業計画（案）及び収支予算（案）承認の件、③会費の賦課徴収方法決定の件、④任期満了に伴う役員改選の件、の4つの議案が上程され、いずれも原案通り承認可決された。

続いて、中央会の組合事務局強

化事業により「組合運営研究会」が行われ、事例研究として、全千葉警備業協同組合の田部井仁美事務局長より『共同受注確保に向けた組合事務局の役割について』と題する発表が行われた。

最後に、『平成27年度補正予算・平成28年度予算に基づく中小企業施策について』本会より説明を行い、閉会した。

研究会後の全体交流会（事務局責任者協会主催）では、会員相互の緊密な情報交流の伸展が図られた。

中小企業団体情報連絡員会議 開催

本会は2月26日、千葉市内のホテルにおいて、平成27年度情報連絡員会議を開催した。

最初に、三井生命保険(株)法人推進部の並木部長より、『法人を活用した医療保障準備』と題する講演が行われた。

次に、本会から『情報連絡員集計結果報告』についての発表を行い、出席した情報連絡員からは報告内容に関する詳細、補足の説明のほか、業界動向等に関する最新情報等が寄せられ、今後に寄せる期待や抱負といった声が多く聞かれた。